

SAINT-TRIVIER-DE-COURTES Le projet culturel « Croiser le faire » devrait redynamiser la commune

Mardi, les classes de CM1, CM2 et 4^e de Saint-Trivier-de-Courtes ont eu l'honneur de démarrer le projet culturel « Croiser le faire ».

Rappelons que la communauté de communes de Saint-Trivier-de-Courtes classée en Zone de revitalisation rurale (ZRR), a été identifiée par la Drac de Rhône-Alpes (direction régionale des affaires culturelles) parmi les prioritaires pour le développement culturel. Une convention sur trois ans impliquant la communauté de communes (com com), le Département, des artistes, les écoles, le collège et les associations va permettre de développer des activités culturelles sur le secteur.

Pour cette année, il s'agit d'un projet musical animé par Patrick Perret, dit Petrek, auteur-compositeur reconnu.

« Je suis originaire de Bourg-en-Bresse. J'ai enseigné en sociologie. En 1995, j'ai décidé de réaliser mon rêve et de devenir auteur-compositeur interprète. Mon



■ Petrek, auteur-compositeur et interprète, anime le projet « Croiser le faire ». Photo Philippe Perdrix

équipe composée d'écrivains, musiciens, illustrateur et régisseur, sera au service des élèves et des associations culturelles de la com com pour créer un album de douze chansons et de le présenter au public en juillet 2016. »

Son ressenti après le premier contact avec les élèves ? Il l'avoue « excellent ». « Ils sont tous attentifs, motivés pour participer à ce projet commun. Ils ne sont pas en

manque d'idée et nous avons déjà pu trouver le thème des chansons pour les quatre premières classes. Un gros travail, d'autant plus qu'il ne doit intervenir que quatre fois dans chaque classe avant l'enregistrement, qui aura lieu fin mai. « J'ai demandé aux professeurs de travailler régulièrement avec leurs élèves qui, j'en suis certain, auront le projet à l'esprit même en dehors de l'enceinte scolaire. » ■